



Twitter分析 エンゲージメント BEST10

富山維新

※データ集計の都合上、句読点が抜けている箇所がございます。大変申し訳ございません。

対象期間：2021年11月1日(月)～30日(火)

アカウント	ツイート本文	投稿日時	▼エンゲ
1 社長	一本のシュートに5人がブロック…5年前の今日の写真。今日はこう言うシーンであった？一瞬の写真は90分の戦いを表すから。負け方に次節の勝ちが見えたのなら切り替えるしかないよ。 出来ない事はやらず、やれる事をやり切る、この時期の鉄則だ。 #カターレ富山 然り #tt #spulse #J2復帰 #J1残留 https://t.co/JVbDpbJV4X https://t.co/Dld8q4vcaz	11-03 20:38	12,255
2 社長	私事ながら… 5クラブ目にして初めて単身赴任を止め、30年住み慣れた厚木の家を処分する。 これで退路はなくなった。 少し寂しいが、断然すっきりした。 #ke #カターレ富山 #富山県 #J2復帰 #Jリーグ #スポーツビジネス https://t.co/mukenTPXnV	11-25 18:02	7,897
3 公式	先日、残念なメッセージがあり、当該書き込みを隠しました。 ただフラッグを改めて見てみると… 皆様の多くの応援メッセージに励まされ、ありがたみを感じております。 残り5試合、J2復帰に向けて富山一丸で突き進みましょう #カターレ富山 #ke #J2復帰 #富山一丸 #一枚岩 #総力戦 #俺たちの誇り https://t.co/uXMY1fUpar	11-06 17:42	7,503
4 公式	本日、#岩手グルージャ盛岡 戦の敗戦に伴い、今季目標に掲げたJ2復帰の可能性が消滅いたしました。 これを受け、代表取締役社長の #左伴繁雄 から『J2復帰消滅に際して』と題して、公式ホームページにコメントを掲載致しましたのでご案内いたします。 #ke #カターレ富山 https://t.co/gglOpgTK7U	11-28 22:16	6,472
5 公式	11/29(月) #北日本新聞 本日の朝刊に”J2復帰消滅に際して”と題し、ステークホルダーの皆様あてに社長コメントを掲載しました 本文にもあるサッカー、マネジメント、フロント、会社体質の領域で未熟さを痛感させられたこの一年 課題が可能性の裏返しならば、やるしかない。いや、必ずやる #me #kataller https://t.co/c6h0htsrY	11-28 32:02	5,372
6 公式	カターレ富山に東洋大学の神山京右選手が2022シーズンより新加入することが内定いたしましたので、お知らせいたします。 来シーズン、共に戦いましょう https://t.co/ooCWDF68CA #カターレ富山 #tt https://t.co/Lw3qmuRvNp	11-30 10:18	5,055
7 公式	カターレ富山に法政大学の安光将作選手が2022シーズンより新加入することが内定いたしましたので、お知らせいたします。 来シーズン、共に戦いましょう!! https://t.co/zRhwWVpFW5 #カターレ富山 #tt https://t.co/9HrH0wBe1N	11-27 15:03	3,842
8 社長	ゴール裏、詫びに行ってもよかった。少し話させてもらったが、細かなことはオフに入ったらで。 みんなの目が全然死んでなかったのがなにより嬉しかった。オレもこれからだから?? 遠路ありがとう 今言えることは…「最終戦、最高の試合をしよう」 #tt #最高のサポーター #カターレ富山	11-28 15:28	3,747
9 公式	#いわてグルージャ盛岡/ 試合終了 0-1 敗れてしまいました。 https://t.co/odlIP23B6y 今シーズンのJ2復帰の可能性が消滅してしまいました。 スタジアムの応援、#DAZNでの応援ありがとうございました。 #カターレ富山 #J3 #Jリーグ #tt #J2復帰 https://t.co/b0CnAetxGf	11-28 14:55	3,584
10 社長	身体に悪い展開ですみませんでした^^ この方が来てから逆転 でも、今日1番の戦力は今季初4,000人超えのサポーターに尽きる #ko #カターレ富山 #kataller #J2復帰 #Jリーグ #新田八朗県知事 https://t.co/Pzp7SSaGm9	11-21 15:31	3,499